## Mehr als eine Mahlzeit

Raiffeisenbank Straubing spendet an den Frühstücksclub



Bild: Leiter Vermögensmanagement Michael Schießl und Christine Bachl von der Grundschule St. Josef

Durch den Kauf von Losen können die Kunden der Raiffeisenbank Straubing eG Sparguthaben ansammeln und mit etwas Glück auch tolle Preise wie Autos, Reisen und Bargeld gewinnen. Die dadurch anfallenden Reinerträge sind Gelder, die über die Raiffeisenbank an soziale und kulturelle Einrichtungen in der Region weitergeleitet werden. So konnte Michael Schießl, Leiter Vermögensmanagement, an Christine Bachl, die den Frühstücksclub Straubing in der Grundschule St. Josef betreut, einen Scheck in Höhe von 500 € überreichen. Weil immer mehr Grundschulkinder hungrig aus dem Haus gehen, ermöglicht die Deutsche Lebensbrücke mit dem Frühstücksclub den Kindern in der Grundschule St. Josef jeden Morgen einen guten und gesunden Start in den Schultag. Vollkornbrot, Käse oder Wurst, frisches Obst und Gemüse. Das sollte ein Kind idealerweise frühstücken. Leider ist in vielen Haushalten hierfür keine Zeit. Die Folge: in der Schule sind die Kinder oft unkonzentriert. Deshalb bietet der Frühstücksclub Straubing den Kindern ein gutes Frühstück, das es ihnen ermöglicht, die Schule so zu erleben wie es sein soll. Ohne ständige Ablenkung durch einen knurrenden Magen, dafür mit viel Spaß und Kraft zum lernen.